

ELGOIBAR



Los niños que participaron en el Día del Finalista el año pasado, en el marco del Morkaiko Eguna. J. LEON

El Morkaiko Eguna se celebrará el 10 de mayo con dos marchas montaÑeras y el Día del Finalista

Para recibir las medallas del Día del Finalista los niños deben presentar el listado de los montes que han subido en el último año antes del 13 de abril

JABI LEON

ELGOIBAR. Aunque todavía queda algo más de mes y medio para que se lleve a cabo, la sociedad montañera Morkaiko ya está trabajando en la preparación de la fiesta del montañismo elgoibar-

tarra, que se celebrará el próximo día 10 de mayo.

Al igual que en los últimos años, el Morkaiko Eguna del 2025 volverá a estar protagonizado por las marchas montaÑeras y por el Día del Finalista que la asociación mendizale organiza con el principal objetivo de fomentar la afición por la naturaleza y el montañismo entre los más pequeños.

Como es habitual, el programa del 10 de mayo se pondrá en marcha con el inicio de la vuelta montaÑera para adultos. Quienes se animen a participar en la misma

deberán completar una exigente vuelta de 38 kilómetros y unos 2.000 metros de desnivel positivo, enlazando las cimas montaÑosas que rodean la localidad.

Por otro lado, durante la mañana se llevará a cabo la 'vueltita' a Elgoibar; una marcha montaÑera menos exigente y apropiada para realizar con niños que se desarrollará sobre un recorrido de 12 kilómetros y unos 800 metros de desnivel positivo.

Los recorridos y los 'tracks' de ambas marchas montaÑeras ya están a disposición de todas las

La ciudadanía podrá elegir entre dos marchas de 38 y 12 kilómetros, con 2.000 y 800 metros de desnivel positivo, respectivamente

personas interesadas en la web www.morkaiko.eus.

Día del Finalista

Como es habitual, el programa del Morkaiko Eguna del 2025 se completará con la celebración del Finalista Eguna; un evento que cuenta con una larga trayectoria en la localidad y que se incorporó al Morkaiko Eguna en el año 2011.

El Día del Finalista volverá a estar protagonizado por la entrega de medallas a las niñas y los niños del pueblo que hayan ascendido un número mínimo de montes a lo largo del último año.

Desde la sociedad montañera Morkaiko recuerdan que para recibir la medalla correspondiente «los menores deben depositar unas tarjetas con sus datos en los buzones de los montes que han subido». A partir de ahí, los montañeros recogen dichas tarjetas y las entregan o envían al local de Morkaiko.

Pero para poder recoger su medalla, los niños y las niñas deben ser socios de Morkaiko. Es tan fácil como rellenar el formulario habilitado para tal fin en la web de la asociación. Además, los pequeños mendizales deben entregar el listado con los montes que han ascendido «entre mayo del 2024 y mayo del 2025» antes del día 13 de abril en la oficina de Morkaiko, que está abierta los miércoles de 19.00 a 20.00 horas. Dichos listados también se pueden depositar en el buzón de la asociación o enviar por correo electrónico a morkaiko@morkaiko.eus.

EN BREVE

EXPOSICIÓN

Portadas de los programas de fiestas, en el Kultur Kafe

El Kultur Kafe de Aita Agirre acoge hasta el próximo martes una exposición de Gorka Alonso e Idoia Ortega que ofrece a la ciudadanía la posibilidad de ver todas las portadas de los programas de las fiestas de San Bartolomé publicados (salvo en los años de la pandemia) desde 1943 hasta la actualidad.

GRUPO DE REFLEXIÓN

Mañana se debatirá sobre el auge de la manosfera en Lila

El grupo de reflexión de la Casa de Mujeres Lila se reunirá mañana a las 18.00 para llevar a cabo una sesión en la que debatirán con Loredi Salegi sobre el auge de la 'manosfera', un espacio virtual donde grupos de hombres comparten ideas que perpetúan estereotipos y desigualdades de género.

CHARLA

Sobre los poderes preventivos notariales, el día 26 en el hogar

La sala polivalente del hogar de las personas jubiladas albergará el próximo miércoles (a las 18.30 horas) una charla sobre los poderes preventivos notariales. Organizada por Elgoibarko Jubilatuen Elkarte y el área municipal de Servicios Sociales, la conferencia será impartida por Olaia Arana.



El programa 'Treba Gurasoak' arranca con buen pie

Una veintena de personas asistieron a la primera sesión del programa 'Treba Gurasoak' de 2025, que se desarrolló bajo el título 'Gestionando nuestras emociones para ser compañeros de viaje de nuestros hijos' y corrió a cargo de la educadora Miren Ros. El programa formativo de este año se completará con otra sesión, sin fecha fijada todavía, que impartirá Nerea Mendizabal bajo el título 'Alimentando la autoestima de los hijos'.

'Zumalakarregi eta euskal errepublika' izeneko hitzaldia antolatuko dute hilaren 27rako

J.L.

ELGOIBAR. Illunberri Achademiak eta Elgoibarko Izarra elkarteak Udalararen laguntzarekin antolatuta, Jose Mari Esparza idazle, editore eta kultur eragile nafarraren hitzaldia izango da datorren ostegunean (19.00etan) Aita Agirre kultur guneko areto nagusian.

Hitzaldia 'Zumalakarregi eta euskal errepublika' izenburupean burutuko da eta bertan Jose Mari Esparzak 'Zumalacárrregi y la República de los Pirineos' liburua aurkeztuko du.

Elgoibarko Izarratik jakinarazi dutenez, «liburu honetan

egileak uko egiten dio euskaldunen karlistaldietako parte hartzea dema dinastiko batean erregegai baten ala bestearen alde egitea izan zelako tesiari. Aitzitik, motibazio nagusia foruak eta berauek eskaintzen zieten burujabetza defendatzea izan zela azpimarratzen du».

Hori ez ezik, lan honetan Jose Mari Esparzak «errepublika independente bat sortzea ere aukeren artean egon zela aldarrikatzen du, makina bat bisitari eta behatzaileen lekukotzak biltzen dituelarik».

Antolatzaileek herritarrak animatu nahi dituzte hilaren 27ko hitzaldira gerturatzerara.